

# Wie geht es weiter?

*von Lilo Ratz*

Im Herbst 2020 wurde eine Steuerungsgruppe benannt, die die Aufgabe hat, eine geordnete Nachfolge von Uwe Scharf in die Wege zu leiten. Zu dieser Gruppe gehören Dr. Melanie Flessner vom Vorstand des Sozial-Pädagogischen Zentrums e.V., Tanja Hechenblaickner aus dem Mitarbeiterbüro, Marc Richter und Annette Wittkamp, die lange Zeit die Pflegedienstleitung verantwortet haben, und Lilo Ratz aus dem Hausleitungskreis.

Schon vor seinem Sabbatical von Mitte April bis Mitte Oktober wurde Marc Richter gefragt, ob er sich vorstellen könne, als einer von zwei Geschäftsführern die Nachfolge von Uwe Scharf anzutreten. Die Frage nahm er mit nach Schweden und unsere Freude war groß, als er am 18. Oktober mit einer positiven Antwort zurückkam.

Als Geschäftsführer wird er die Bereiche Pflege und Qualität verantworten. Gesucht wird nun ein weiterer Geschäftsführer oder eine Geschäftsführerin mit dem Schwerpunkt Wirtschaft/Finanzen und Verwaltung. Hier hat sich die Steuerungsgruppe entschieden, zunächst mit einem Interimgeschäftsführer zusammenzuarbeiten und mit ihm gemeinsam den Aufgabenzuschnitt und auch das Anforderungsprofil für den oder die Nachfolger\* in zu erarbeiten. Wir sind sehr zuversichtlich, dass wir diesen Menschen, der dann endgültig die Geschäftsführung für den wirtschaftlichen Bereich übernehmen soll, im Laufe des kommenden Jahres zu finden. Bis dahin sind die Finanzen in guten Händen bei dem Interim; und – ganz besonders wichtig – unsere Werte und die gelebte Qualität in den Händen von Marc Richter.

## Die neue Doppelspitze

